

CDP reconoce a CaixaBank como empresa líder en sostenibilidad por su actuación contra el cambio climático

- **CaixaBank ha obtenido la máxima valoración del analista y entra en la A List 2021 de CDP. Es el único banco español que alcanza esta puntuación.**
- **CDP es un referente mundial en tratamiento y análisis de datos medioambientales y climáticos de empresas.**
- **El analista clasifica a las compañías en función de su gestión de la huella de carbono y de su impacto climático, donde ha destacado a CaixaBank como una de las empresas líderes mundiales.**

7 de diciembre de 2021.

CaixaBank ha obtenido el máximo reconocimiento otorgado por la organización CDP como compañía líder en sostenibilidad, en gestión medioambiental y cambio climático. La entidad ha sido incluida en la A List en la edición 2021, al obtener la mejor clasificación posible del analista, lo que reconoce a CaixaBank como una de las compañías líderes que son punteras en gestión y medición de los impactos climáticos y medioambientales de su actividad. La A List 2021 en cambio climático está compuesta por 200 compañías líderes internacionales de todos los sectores, de entre las casi 12.000 empresas valoradas por CDP. CaixaBank es el único banco español que alcanza esta máxima puntuación.

Esta valoración reconoce a CaixaBank por sus acciones para reducir emisiones, mitigar los riesgos climáticos y desarrollar la economía baja en carbono, en base a los datos reportados por la compañía a través del cuestionario de cambio climático 2021 de CDP. Y es que CaixaBank es una de las empresas con un sólido compromiso y un alto desempeño frente al cambio climático de entre todas las compañías valoradas por CDP.

CDP, organización internacional independiente sin ánimo de lucro, es la principal plataforma mundial de recogida de información y análisis del desempeño climático y medioambiental tanto de compañías privadas como de administraciones públicas en su ambición por la transición hacia una economía sostenible a través de la medición y gestión del impacto climático de sus acciones y de la reducción de sus emisiones de CO₂. En 2021, además de analizar a las empresas clasificándolas con valoraciones de A (mayor compromiso y mejor desempeño) a D (menor calificación) en función de su gestión del cambio climático, CDP facilita el acceso a esta información a más de 590 inversores institucionales que gestionan activos por valor de más de 110 billones de dólares.

1

Las valoraciones de CDP se han convertido, en los últimos años, en un instrumento de referencia para que inversores y grupos de interés puedan evaluar las actuaciones empresariales desarrolladas para mitigar el cambio climático y determinar su nivel de preparación ante los cambios que exigen los propios grupos de interés, los reguladores y los mercados financieros.

Liderazgo desde el compromiso con la sostenibilidad

Por octavo año consecutivo, CaixaBank se mantiene en el ranking CDP en la categoría *Leadership* y pasa a formar parte de la A List en 2021, al ser una de las compañías que ha obtenido la máxima valoración en el cuestionario de análisis de cambio climático. Entre los factores que han llevado a CaixaBank a esta posición destaca la integración de la sostenibilidad en el modelo de negocio y en sus procesos de toma de decisión. Actualmente, CaixaBank cuenta con un Comité de Sostenibilidad, dependiente del Comité de Dirección, que es el responsable de realizar el seguimiento de la estrategia y las prácticas de sostenibilidad, y por tanto, del desempeño climático y medioambiental del banco, siendo éste uno de los ejes principales de su Plan de Banca Socialmente Responsable.

Sobre compromiso climático, CaixaBank está adherida como miembro fundador de Net Zero Banking Alliance, por la que el sector bancario se compromete a alcanzar las emisiones netas cero en 2050 en línea con el objetivo 1.5°C y a establecer, en los próximos meses, un objetivo de descarbonización de la cartera más contaminante para 2030, alineado con el Acuerdo de París y cuyo impulso fue clave en la pasada COP26. Sigue las recomendaciones de la Task Force on Climate-related Financial Disclosures (TCFD), para aumentar las medidas adoptadas en respuesta a los riesgos financieros relacionados con el clima y la calidad de la información climática. Además, está adherida a la Alianza para la Contabilidad del Carbono en la Industria Financiera (PCAF), que proporciona un marco de medición de emisiones financiadas y que supondrá la inclusión de CaixaBank en la lista 'Financial Institutions Taking Action', que identifica a las entidades que se han comprometido a medir y divulgar sus emisiones financiadas con el Estándar Global de PCAF.

Por otro lado, desde 2018 CaixaBank es miembro de UNEP FI, que es una asociación entre el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEP) y el sector financiero mundial para movilizar la financiación del sector privado para el desarrollo sostenible, y en 2019 se adhirió al Collective Commitment to Climate Action (CCCA), que impulsa el compromiso que todos los firmantes de los Principios de la Banca Responsable han asumido para alinear su estrategia de negocio con los objetivos de temperatura del Acuerdo de París.

Además de obtener el mejor resultado del análisis de CDP, CaixaBank permanece por décimo año consecutivo en el Dow Jones Sustainability Index (DJSI) como uno de los bancos más sostenibles del mundo, y se ha situado como el mejor banco de España en el rating de riesgos ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) que realiza el analista Sustainalytics, al obtener una mejora global del 16%, escalando 11 puestos en la clasificación general para situarse en la posición 30 del ranking mundial de entre los 406 bancos analizados.

2